

3学年だより

学習について

最近の授業の様子で気になることについて触れたいと思います。今まで同様、授業前に着席し学習をスタートさせています。落ち着いた雰囲気の中、学習が始められるのは本当に素晴らしいことだと思います。しかし、次の2点が気になります。1つ目は授業中眠そうにしている生徒が少しいること(特に午後)です。2つ目は、難しい課題や少し考えるような課題に対して消極的な面が見られるということです。1つ目については家庭での過ごし方や家庭学習の取組方などを含めて話をしました。2つ目については、授業やスタディへの取組方から感じます。これから入試問題など少しレベルの高い問題に挑戦していく受験生にとって、自分で考える、自分で解決することが必要となってきます。まだ、時間がある今だからこそ、じっくり問題に取り組んで欲しいと思います。

学活の時間に中間テストの計画を立てました。今回はどの教科も範囲が広く、すべてをきちんと行うために細かく計画を立てていました。今までより時間があるため家庭での学習時間をしっかり確保して取り組もうとしています。ぜひ計画通りに実行を！！



最近の様子

24日に吹奏楽部の定期演奏会が行われました。吹奏楽部の素晴らしい演奏はもちろんスペシャルゲストの車掌さんやダンサーズが参加しとても盛り上がりました。

学年朝会でてつなぎ鬼をしました。無邪気に声を上げ、走りまわって楽しんでいました。



10月

来週の予定

4,5日は3年生のみ給食があります。

10月	曜	1限	2限	3限	4限	5限	6限	下校予定	行事等
2日	月	社会	国語	社会	英語	保体	/	18:15	激励会、衣替え完全実施
3日	火	理科	保体	音楽	社会	英語	数学	18:15	
4日	水	国テ	数テ	英テ	社テ	理テ	/	15:15	学習の確認テスト②、新人大会
5日	木	国プ	数プ	音楽	理プ	英プ	/	14:40	新人大会
6日	金	道徳	美術	英語	数学	数学	理科	17:45	週末課題(中間)

9月のスタディ提出(合計10回) パーフェクトの人を紹介します。11人です！！

_____さん _____さん _____さん _____さん _____さん _____さん
 _____さん _____さん _____さん _____さん _____さん _____さん